

希望



喜多方市立山都中学校
令和2年10月2日
発行責任者

来週の行事予定 ※10/5(月)~7(水)放課後学習会 16:10~16:40

日	曜	学校行事	1	2	3	4	5	6	給食	自学	SB
5	月	定期テスト前放課後学習会 定期テスト前部活動停止	理	英	家	社	道	国	○	テスト対策	17:15
6	火	耶麻地区芸術鑑賞 定期テスト前放課後学習会	—	—	—	—	総	技	○	テスト対策	17:15
7	水	委員会前期反省と後期計画 定期テスト前放課後学習会	社	数	理	英	総	委	○	テスト対策	17:15
8	木	第2回定期テスト	数	英	理	社	国	音	○	ワンデー	17:45
9	金		理	数	社	美	学	保	○	ワンデー	17:45



ふくしま、喜多方、山都の元気を発信！

修学旅行初日は、東日本大震災で大変な津波被害を経験した「宮城県、南三陸町」を訪問し、「当時、何が起きていたのか」を学びました。現地を案内してくれた語り部の方は、「皆さんは本当につらいことを人前で話すことができますか」と私たちに問いかけられました。語り部さんの話や震災遺構見学などを通して、大切な人を亡くし、生活を奪われた悲しみから這い上がり、今も復興への途上にある被災地について多くのことを学ぶことができました。

南三陸町は今も街のあちこちで土木工事が行われています。それが10年を迎えようとする今の姿です。その南三陸町の人たちを応援し、元気づけようと交流イベントを企画し、飯豊権現太鼓の披露や郷土の良さをPRできたことは、我々、山都中学校3年生にとっても「最高の喜びと満足」でありました。発表を終えた子ども達の表情がそれを物語っていました。

「誰かのために演奏する」という意識が、講師のお二方が熱心に指導くださっている飯豊権現太鼓への取り組みをより有意義なものにしてくれました。

今後は、文化祭での発表へ向けてさらに磨きをかけて参ります。

修学旅行に

行って参りました

天候に恵まれ、2泊3日の行程を予定どおりに行うことができました。

コロナウイルス感染の不安もあり、実施することが困難な状況もありましたが、安全に実施するための対策を講じながら



の旅行となりました。体調を崩す生徒もなく、旅行中のルールを守りながら協力して行動でき、充実した修学旅行になりました。本当に良かったと思います。

また、今回の修学旅行では、観光地を見て回るだけにとどまらず、発信の場を設定できたことは、今後につながる貴重な体験になったと思います。